

Les CM1 et 2 de l'école de la Plaine découvrent
le vélodrome de Cléden Poher



Depuis le début du trimestre, les élèves de l'école de la Plaine s'initient tous les mardis à la pratique du vélo sous la direction des éducateurs du Véloce Club Châteaulinois. Exercices d'adresse, de sécurité routière, de mécanique sont au programme.

Pour terminer l'année, les enfants de CM1 et 2 ont mis en pratique la sécurité routière en effectuant une sortie en ville le mardi 30 novembre.

Mardi dernier était un grand jour puisqu'ils allaient découvrir le site de pratique d'une des disciplines du cyclisme : la piste.

L'étonnement fut à la dimension de la pente des virages.

Les coureurs du Véloce Club en démonstration

Deux pistards du VCC avaient fait le déplacement pour montrer aux jeunes les différentes disciplines de la piste. Vitesse, poursuite, furent en démonstration.

Après un bon goûter très apprécié, tout ce petit monde a repris le chemin de Châteaulin, les yeux pleins d'images avec beaucoup de choses à raconter à leurs parents et amis.